

八代中学校だより

山桜

R3.9.2
No.4

2学期へ向けて

7月21日
(水)は、

1学期の終業式でした。本年度も新型コロナウイルス感染症予防対策により学校行事の一部中止や変更等がありました。
そのような中でも、日々、生徒たちは元気に、何事にも積極的に行動することができました。



終業式では、各学年代表及び生徒会として

中村文香さん(1年)、伏田華さん(2年)川口悠翔くん(3年)、山岡佳弘くん(3年)が一学期の反省と、今後の抱負を述べてくれました。また、その後の全校集会では、ボランティア活動に積極的に参加した生徒の表彰や、生徒会による「メディア五箇条」の披露及び全校生徒による復唱等がありました。



是非、ご家庭でもゲームやメディアの活用について話題にされてください。

県中学校総合体育大会

7月16日(金)より県中学校総合体育大会が行われました。今回も、新型コロナウイルス感染症拡大防止により、選手や役員、保護者等の制限がある中での大会となりました。

本校からは、水泳競技の花井翼くん(3年)が、200m自由形決勝で8位と健闘しました。



体育大会結団式

第75回体育大会に向けて、各団の団長等が決定しました。

赤団団長に河野満月さん、白団団長には児玉直樹くんが選出され、両団ともに『優勝』へ向けた意気込みを語る等、大いに盛り上がっていました。また、全校給食・保健委員長の長嶺彩加さん(3年)と副委員長の緒方壮摩くん(2年)も結団式の企画・運営に尽力しました。新型コロナウイルスの感染状況下で日程等、流動的な中での開催となりますが、感染対策を確実に行った上で、素晴らしい大会になるよう、準備してまいります。



【体育大会スローガン】

「One for all All for one」～つなげ 心を1つに～



参観日・旧役員表彰

7月2日(金)に第2回参観授業を行いました。

各学年とも、ご多用の中、多くの保護者の方々に来校いただきました。さらに、学級懇談では、限られた時間ではありましたが、一学期の生徒の様子や、夏休みの過ごし方等の話しがあり有意義な時間となったようでした。また、本年度のPTA総会が中止となったため帰りの会後に、令和2年度のPTA役員の方々へ感謝の意を込めて感謝状をお渡ししました。



ボランティア活動(昼)

朝の登校後に行っていたボランティア活動ですが、一学期の後半は、昼休みを中心に取り組みました。九月は、全校でのボランティア活動が難しいと思われませんが、各自で出来ることから率先して行いましょう。



ピブリオバトル

本校でのピブリオバトルも2年目となりました。この日は、各学年の代表による発表が行われました。

今回は、各学級での予選を経て、矢定桜さん(1年)、中別府萌名さん(2年)、西田杏花さん(3年)が、お勧めの一冊を全校生徒に紹介しました。

その後、崎田校長より生徒のみなさんへ本の紹介がありました。その中で、一冊でも多く手に取り、読むことで、様々な情報や知識を得ることができるということや個人の視野や考えを広げるための読書の重要性を話されました。



今後のお知らせ

安心・安全メールでもお知らせしましたように、新型コロナウイルス感染症拡大の影響により、国富町内の中学校では、体育大会が10月17日(日)に延期となりました。

また、宮崎地区中学校秋季体育大会の日程変更があった場合は、予定している学校行事の変更も考えられます。

今後、感染予防対策を確実にしながら、生徒たちの学校生活がよりよいものになるよう、職員一同精一杯努めてまいります。

保護者の皆様におかれましては、今後とも、ご理解、ご協力のほど、よろしくお願いいたします。



【お知らせ】

★新型コロナウイルス感染症に関するワクチン接種につきましては、先日配布したとおりですが、ワクチン接種の際、要する時間等は出席停止の扱いとなります。また、接種後発熱等、風邪の症状があった場合も出席停止となります。

ご不明な点がありましたら、学校までご連絡くださいますようお願いいたします。